



DANKE

Die grosse Anteilnahme beim Abschied von

# Elfriede Hohner

hat uns tief berührt.

Wir danken herzlich für die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit. Die tröstenden Worte, die Briefe und Karten schenken uns Trost in der Zeit der Trauer.

Für die einfühlsame Abschiedsfeier danken wir Frau Pfarrer Heller-Wessa und dem Organisten Jürg Tobler sehr herzlich.

Ein grosser Dank geht an alle ehemaligen Kolleginnen, welche Elfriede während all den Jahren freundschaftlich begleitet haben.

Für die zahlreichen Spenden zu Gunsten der Ruedi Lüthy Foundation danken wir ebenfalls sehr herzlich.

Bülach/Trossingen, März 2018

Margrit Dübendorfer  
Familien Reinhardt